



MINI MOTORSPORT COMMUNICATIONS

Información Medios
2017 Dakar Rally
02 Enero 2017

El Rally Dakar 2017 arranca con 454 km en la Etapa 1: Asunción - Resistencia

- Dos MINI John Cooper Works Rally consiguen plazas de top ten
- Al-Rajhi completa la Etapa 1 en séptimo lugar; Hirvonen en noveno
- Los ocho miembros de la MINI Family completan la Etapa 1

Múnic. El Rally Dakar 2017 (2-14 de Enero) se puso finalmente en marcha con la Etapa 1 desde Asunción, la capital de Paraguay, hasta Resistencia, Argentina. La ruta de 454km incluyó una etapa especial de 39km que establece el orden de salida para la Etapa 2 de mañana (03-01-2017).

Tras una noche de celebraciones previas a la carrera, que vio cómo miles de aficionados del Rally Dakar festejaban por las calles de Asunción hasta bien entrada la madrugada, finalmente ha llegado el estreno oficial de la carrera de la 39ª edición de Dakar. Ocho equipos representan a la MINI Family en el Dakar de este año, y los ocho se han alejado de la línea de salida para comenzar el que probablemente será el Dakar más duro en años.

Los ocho equipos de la MINI Family iniciaron y completaron con éxito la Etapa 1. Con todos los competidores apretando al máximo desde el inicio para obtener un buen resultado, el orden de llegada se preveía extremadamente reñido. Y efectivamente así ha sido.

El piloto del equipo X-raid Yimaed Al-Rajhi (KSA) y su copiloto Timo Gottschalk (GER) - montados en el nuevo MINI John Cooper Works Rally #306 - terminaron séptimos en el mejor resultado para el conjunto de la MINI Family.

Al-Rajhi: "En este punto todo está bien. Intentamos hacer todo lo posible y no cometer errores. La etapa era muy dura, nada fácil, difícil y severa también para el coche. Pero terminamos sin ningún problema "

Tan sólo 14 segundos separaron a Al-Rajhi de la también pareja del X-Raid Team formada por Mikko Hirvonen (FIN) y Michel Périn (FRA), en el segundo de los tres nuevos coches MINI John Cooper Works Rally que debutaban en el Rally Dakar 2017. La experiencia de Hirvonen en su primer Dakar el año pasado le ayudó a terminar en la novena posición dentro del top ten

Comentando su primera carrera en el MINI John Cooper Works Rally, Hirvonen afirmaba: "Ya hemos superado el primer día. Mañana ya podremos comenzar la carrera propiamente dicha. Realmente, hoy no ha habido ningún drama. Estoy muy contento por cómo ha ido y por cómo funciona el coche. La etapa fue bastante rápida; un par de baches y agujeros sorprendentes por aquí y por allí, pero por lo demás todo va bien".

A pesar de su poco tiempo de rodaje al volante del MINI John Cooper Works Rally (#308), Orlando Terranova (ARG) y su copiloto Andreas Schulz (GER), también del X-raid Team, mostraron un verdadero espíritu competitivo consiguiendo la 11ª plaza - sólo cuatro segundos por detrás de Hirvonen.

"Ha sido bonito", dijo Terranova. "El coche es perfecto y fantástico para el Dakar. No tomamos notas; conducimos como en cross-country. La carrera está en marcha y asumimos algún riesgo - queríamos estar entre los diez primeros para tener un buen inicio. Sin las anotaciones ha sido difícil porque el ritmo era muy elevado".

Jakub Przygonski (POL) y Tom Colsoul (BEL) fueron los primeros miembros de la MINI Family en completar la Etapa 1 a bordo del icónico MINI ALL4 Racing (#316). El dúo del ORLEN Team terminó entre los quince primeros en un sólido 14º lugar.

El resto de las parejas del X-raid Team también llegaron al final de la Etapa 1 listos para comenzar su ataque y arrebatar posiciones de liderazgo a lo largo de los próximos 12 días.

Otros tres MINI ALL4 Racing del X-raid Team terminaron en el top 30. Los inscritos en el Dakar en el último instante, Sylvio deBarros (BR) y Rafael Capoani (BR) terminaron en el 21º lugar en su MINI ALL4 Racing (-339). Siguiéndolos a continuación se situaban los otros equipos de la MINI Family formados por Boris

Garafulic (CHL) / Filipe Palmeiro (POR) y Mohamed Abu Issa (QAT) / Xavier Panseri (FRA), en 22º y 23º puesto respectivamente. Stephan Schott (GER) y Paulo Fiuza (POR) terminaron la Etapa 1 en 31ª plaza, a sólo 5 minutos y 18 segundos del coche líder!

La Etapa 2 de mañana (03-01-2017) arranca en Resistencia, Argentina, y se cierra en San Miguel de Tucumán, con una distancia total de 803 km.

Rally Dakar 2017: Etapa 1, Asunción - Resistencia, 454 km. Posiciones de la MINI Family.

Posición	Piloto	Copiloto	#	Equipo	Tiempo
7	Yazeed Al-Rajhi (KSA)	Timo Gottschalk (GER)	306	X-raid Team	00:26:47 +00:01:06
9	Mikko Hirvonen (FIN)	Michel Périn (FRA)	303	X-raid Team	00:27:01 +00:01:20
11	Orlando Terranova (ARG)	Andreas Schulz (GER)	308	X-raid Team	00:27:05 +00:01:24
14	Jakub Przygonski (POL)	Tom Colsoul (BEL)	316	ORLEN Team	00:27:28 +00:01:47
21	Sylvio de Barros (BR)	Rafael Capoani (IT)	339	X-raid Team	00:28:48 +00:03:07
22	Boris Garafulic (CHL)	Filipe Palmeiro (POR)	314	X-raid Team	00:28:59 +00:03:18
23	Mohamed Abu Issa (QAT)	Xavier Panseri (FRA)	322	X-raid Team	00:29:02 +00:03:21
31	Stephan Schott (GER)	Paulo Fiuza (POR)	325	X-raid Team	00:30:59 00:05:18

Contacto para Medios.

MINI Motorsport Communications

Danilo Coglianese
Teléfono: +49 (0)176 – 601 72405

Email: danilo.coglianese@bmwgroup.com

Web para Medios de Comunicación.

www.press.bmwgroup.com/global

MINI Motorsport en la web.

Facebook: www.facebook.com/bmwgroupsports